Fecha: 14-01-2025 Medio: La Estrella Del Loa La Estrella Del Loa Supl.:

Noticia general

Título: Reabren dispositivo de salud en el Balneario Juan

Pág.: 5 Cm2: 403,4 VPE: \$ 213.002 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.400 7.200

No Definida

## Reabren dispositivo de salud en el Balneario Juan López

El dispositivo estará a cargo de un TENS de lunes a domingo desde las 9:00 hasta las 19:00 horas para atender a los que lo necesiten.

Fabiola Vega M. / Redacción

a Corporación Municipal de Desarrollo Social (CMDS) reabrió el dispositivo de salud en el Balneario Juan López con el propósito de brindar los primeros auxilios a las veraneantes que lo necesi-

"Estamos equipando de mejor manera este dispositivo que tanta ayuda le trae a los residentes permanentes de acá sino a los veraneantes y turistas que llegan. Acá hay atenciones de urgencia y conexión con el Cesfam María Cristina Rojas donde se podrá entregar mayor atención a casos más complejos", dijo el alcalde Sacha Razmilic.

Además, señaló que este será el inicio de un plan "donde vamos a estar atendiendo de mejor manera a la comunidad".



EL DISPOSITIVO DE SALUD ENTREGARÁ LOS SERVICIOS DE PRIMEROS AUXILIOS

El dispositivo de salud cuenta con un desfibrilador o DEA; también silla de ruedas nueva y un teléfono celular en caso de emergencias al que se pueden comunicar los turistas: +569 61652049

Además, un TENS estará a cargo del dispositivo de lunes a domingo de las 9:00 a las 19:30 horas en caso de urgencias y pronto se realizarán operativos den-

"(Estamos) solucionan-

do varios detalles que van saliendo como aumentar el combustible para el grupo electrógeno de este lugar. Seguiremos trabajando en terreno y este dispositivo va a tener rondas todos los meses pero vamos a aumentar con rondas dentales", expresó Rossana Díaz, directora de Salud de la

Durante la reapertura del dispositivo de salud, las autoridades municipales se reunieron con dirigen-

tes de caletas de la zona. "Estamos en terreno para hacer un levantamiento de las principales necesidades y ver cómo les damos solución", dijo la directora de Dideco, Yantiel Calderón.

En tanto, Claudia Casanova, presidenta de la agrupación social y cultural Changos de Caleta Abtao, comentó que "es muy importante contar con este lugar para los que vivimos acá y los turistas que vienen". O



CERTIFICARON A 30 ESTUDIANTES.

## Centro de id la UA certific alumnos de

El Centro de Idiomas de la Universidad de Antofagasta (CIUA) junto a la fundación Cruzando el Pacífico, desarrollaron un programa de enseñanza que benefició a más de 30 alumnas de educación secundaria.

La iniciativa se implementó en el liceo Corina Urbina de la comuna de San Felipe en la Región de Valparaíso, donde un grupo de estudiantes de cuarto año medio (principalmente), a cargo de la docente Hilda Castro, aprendieron esta lengua a través de una plataforma online con el apoyo de cuatro profesores virtuales encargados de reforzar el vocabulario, la pronunciación y gramática.

Además, incluyó la sección Culture Corner, relacionado a la enseñanza de terminologías anglosajonas, modismos, asociaciones y

HSOS